

**Sœur Blanche de l'Enfant-JESUS
et du Précieux Sang
(née Marthe Gerrer)
(1906-1940)**

[2]

Carmélite, à Beaune

« La souffrance, c'est JESUS ici-bas ; la mort, c'est JESUS au ciel. »

« **L'apostolat du sourire. Etre toujours souriante par JESUS et pour JESUS.** Notre sourire peut faire du bien aux personnes que nous rencontrons et c'est si peu de sourire, si facile. Il faut cacher sa propre souffrance, les douleurs physiques et morales sous un sourire. **Etre souriante et joyeuse pour la gloire de JESUS qui habite en moi.** Donner JESUS par le sourire. Etre le petit oiseau du Bon Dieu. »

« **Par Votre parole, changez Votre petite hostie, cette petite chose matérielle, changez-la en Vous. Ce travail, je Vous supplie de le faire en moi jour par jour. Et je sais que Vous le faites par la souffrance.** Je Vous fais encore ce sacrifice. Vous seul savez combien je souffre. Mon JESUS bien aimé, je ne puis être Votre prêtre, je serai hostie ; acceptez-moi comme telle. Faites de cette hostie tout ce que Vous voudrez, elle est entre Vos mains ; coupez, détachez, changez-la par la souffrance et offrez-la au Père céleste pour les prêtres et pour les âmes ! »



« Oui, le Bon Dieu m'a fait vivre déjà des instants venus du Ciel, mais je sais qu'il est impossible ici-bas de dresser sa tente sur le Thabor. **Il n'est ici-bas qu'une union possible avec le Bien-Aimé, celle de la souffrance et du complet détachement de soi-même.** »

« Donnons à JESUS cette preuve d'amour qu'à travers toutes choses nous croyons à son immense amour. Cette foi fut la force des martyrs, leur force toujours victorieuse. **Mon cœur jubile parce que le Père m'a destinée à ressembler à son Fils crucifié.** »

Extrait de sa biographie :

« A l'occasion de ses vœux solennels, Sœur Blanche avait obtenu d'ajouter à son titre "de l'Enfant-JESUS" celui du "Précieux Sang". Dès sa jeunesse elle avait eu pour le Sang précieux de JESUS une dévotion spéciale. Celle-ci fut éveillée sans doute par l'autel du Précieux-Sang de son église de Lautenbach. Peut-être avait-elle été stimulée aussi par un vitrail de cette même église représentant des anges recueillant le Sang rédempteur du Crucifié. Lors de son voyage à Beaune avant son entrée en religion, Marthe étant arrivée le 30 juin, sa première messe au carmel fut celle du Précieux Sang, ce qui la toucha beaucoup. Elle avait été très heureuse de voir en 1935 cette fête ancienne élevée au rite de première classe. **Et, depuis lors, Sœur Blanche de l'Enfant-JESUS et du Précieux Sang n'eut plus que ce seul désir : s'immoler comme le Sauveur jusqu'à la dernière goutte de son sang.** »

